

Ramón MAGARIÑOS (16.02.1948, La Estrada, Pontevedra) - 1.82m/75kg

AÑO	100m	200m	400m	200m v.	400m v.	Otras pruebas
1962 -		25.7				
1963 -	11.1 (41)	23.2 (50)				16.5 - 110m.v. 0.91
1964 -	10.7 (7)	22.3 (12)	50.3 (25)		56.5 (14)	15.7 - 110m.v. 0.91
1965 -	10.7 (6)	21.9 (4)	49.8 (13)		55.2 (6)	14.6 - 110m.v. 0.91
1966 -	10.6 (2)	21.5 (2)	47.4 (2)	25.0 (1)	54.3 (3)	
	10.75 (1)					
1967 -	10.5 (2)	21.5 (2)	47.5 (1)	24.5 (1)	56.0 (12)	16.2 (24) 110m v.
		22.22 (2)				
1968 -	10.5 (3)	20.9 (1)	46.7 (1)			
			46.92 (1)			
1969 -	10.5 (2)	21.2 (1)	46.4 (2)			
1970 -	10.4 (3)	20.8 (1)	46.5 (1)			
1971 -	10.6 (7)	21.2 (3)	51.0 (73)			48.3 pista cubierta
1972 -	10.5 (6)	21.5 (4)	47.4 (3)			
1973 -	10.7 (17)					
1974 -	10.8 (20)					
1975 -	10.9 (40)					

35 veces internacional (selección absoluta) desde 1964 hasta 1972
9 veces internacional (selección juvenil/junior) desde 1964 hasta 1968

Récords absolutos (al aire libre):

100m	10.4 - Madrid - 27.05.70 (porque el 10.3 de 1968 de J.L.Sánchez P. no se homologó)
200m	20.9 - México D.F. - 05.10.68
	20.8 - Madrid - 27.05.70
300m	34.3 - Barcelona - 07.03.66
400m	47.5 - Madrid - 03.09.66
	47.4 - Madrid - 18.09.66
	46.7 - Madrid - 08.06.68 (y eléctrico 46.92 - México D.F. - 16.10.68)
200m v.	24.5 - Barcelona - 21.05.67
4x100m	41.1 en 1965, 41.0 y 40.8 en 1966, 40.8 en 1967
4x200m	1.29.4 en 1965, 1.27.4 en 1969
4 x400m	3.10.1 en 1966, 3.07.4 en 1969 (no hom.), 3.07.2 en 1970

Nota: En 200m el 21.6 de J.L.Sánchez P. (C.Europa 1966 Budapest) podría ser eléctrico (aunque redondeado en décimas), pero también podría ser manual. En este caso, habría que añadir a la lista esta mejor marca eléctrica:

22.22 - Túnez - 15.09.67

Por el contrario su 21.2 en Madrid (12,09.71) podría ser eléctrico redondeado, en cuyo caso podría considerarse mejor marca eléctrica, pero como en el caso anterior, no hay ninguna seguridad de cuál fue el tipo de cronometraje.

En consecuencia los récords eléctricos de Magariños -en 200m- pueden ser dos, uno o ninguno.

Récords por edades (sólo se citan los años -de 15 a 22- ya que las categorías han ido cambiando)
En 1963 mejores marcas (en adelante m.m.) de 15 años, en 1964 m.m. de 16-17 años, en 1965 m.m. de 17 años, en 1966 m.m. de 18-19 años (y algunas también de 20-21-22), en 1967 m.m. de 19 años en 100m, en 1968 m.m. de 20-21-22 años en 200m-400m, en 1969 m.m. de 21-22 años en 400m, y por último en 1970 m.m. de 22 años en 100m-200m

Puestos anuales en ranking mundial y europeo (entre los 100 primeros del mundo)

1968 -	200m 20.9 (83-M y 27-E) - 400m 46.7 (98-M y 26-E)
1969 -	400m 46.4 (44-M y 11-E)
1970 -	200m 20.8 (50-M y 6-E) - 400m 46.5 (55-M y 18-E)

Nota 1: En 1970 el cierre de lista en 100m es 10.3 (100 atletas, de ellos 66 europeos) por lo que con 10.4 el puesto (ex-aequo) es 101-M y 67-E.

Nota 2: El puesto europeo (6º) del 20.8 en 200m en 1970, es el mejor español de la historia en dicha prueba (F.J.García L. con 20.6 en 1972 fue 21-M, pero sólo 7-E, mientras que L.J.Sarria con 20.6 en 1974 fue 19-M, pero sólo 8-E).

Puestos anuales en el ranking europeo junior

1966 -	400m 47.4 (4-E)
1967 -	400m 47.5 (2-E) - 200m vallas 24.5 (7-E)

Sus mejores puestos all-time fueron éstos: 200m 20.8 (40-E hasta 1970) y 400m 46.4 (42-E hasta 1969)

Marcas	100m	Marcas	400m
10.4 - 1 -	Madrid-V 27.05.70 v.nulo	46.4 - 3 -	Madrid-V 07.06.69
10.5 - -	Barcelona 27.04.67	46.5 - 2 -	Zurich 01.08.70
10.5 - 2h2 -	Münster 05.07.68 -0,9	46.7 - 1 -	Madrid-V 08.06.68
10.5 - 4 -	Münster 05.07.68 -0,9	46.8 - 1 -	Oslo 28.08.68
10.5 - 1 -	Pontevedra 14.08.68	46.92 - 5h3 -	México D.F. 16.10.68



10.5 - 1 -	Barcelona	07.09.68	47.0 - 4 -	Turín	02.06.69
10.5 - 1 -	Valencia	23.03.69	47.0 - 1 -	Barcelona	01.05.70
10.5 - 2h1 -	París-Ch.	11.06.69	47.0 - 2 -	París-C	27.06.70
10.5 - 1 -	Madrid-V	05.07.69 -0,6	47.1 - 2 -	Madrid-V	30.05.70
10.5 - 2 -	Madrid-V	15.09.72 1,0	47.2 - 3 -	París	13.06.68 (10)
10.75 - 5 -	México D.F.	18.10.66	47.2 - 1 -	Barcelona	20.06.70
w10.4 - 7	París-Ch.	11.06.69 2,5	47.4 - 1 -	Madrid-V	18.09.66
			47.4 - 1 -	Madrid	18.05.68
			47.4 - 1 -	La Coruña	20.07.68
			47.4 - 1 -	La Coruña	17.08.68
			47.4 - 2 -	Atenas	14.06.69
			47.4 - -	Madrid	08.08.72
			47.5 - 1 -	Madrid-V	03.09.66
			47.5 - 1 -	Madrid-RM	10.06.67
			47.6 - 1 -	Berna	24.09.66 (20)
			47.6 - 1 -	Viry Chatillon	07.10.67
			47.6 - 1 -	Madrid-U	02.05.68
			47.6 - 3A -	Munich	27.06.68
			47.6 - 2h4 -	Turín	02.06.69
			47.8 - 5 -	Viareggio	19.08.67
			47.8 - 1 -	Gerona	14.09.68
			47.9 - 4 -	Méjico D.F.	20.10.66
			47.9 - 8 -	Tokio	31.08.67 (28)
Marcas 200m					
20.8 - 1 -	Madrid-V	27.05.70 0,9			
20.9 - 1h -	México D.F.	05.10.68			
21.1 - 5h2 -	Milán	01.07.70			
21.1 - 2 -	Madrid-V	11.07.70			
21.2 - 1 -	Madrid-V	06.07.69 -0,6			
21.2 - 3 -	Madrid-V	31.05.70			
21.2 - 1F2 -	Madrid-V	12.09.71 ¿el?			
21.3 - 1 -	Madrid-V	14.07.68			
21.3 - 4 -	Munster	05.07.68 -0,5			
21.3 - -	Madrid	15.05.69 (10)			
21.3 - 4 -	Madrid-V	20.07.69			
21.3 - 3 -	París	28.06.70			
21.3 - 1A -	Madrid-V	12.06.71 -1,2			
21.4 - 3 -	Waldkraiburg	29.06.68 1,3			
21.4 - 2 -	La Coruña	21.07.68			
21.4 - 1 -	Pontevedra	14.08.68			
21.4 - 1s1 -	Madrid-V	10.07.70			
21.4 - 6 -	Turín	06.09.70 (18) cero			

Nota (muy importante): La mejor marca de 1967 en 400m según el ranking nacional de la RFEA fue:

47.5 Magariños 10.06 Madrid

En la revista francesa "Miroir de l'Athlétisme" nº 32, Agosto 1967, pág.32 (meeting de Estocolmo) se recoge esta clasificación: 1-Magariños 47.4, 2-Bezabeh 47.8.

Por lo tanto, salvo que esa marca -47.4- fuera correcta (y omitida en el ranking nacional), lo más probable es que la décima (4) sea errónea, en cuyo caso la marca real podría ser cualquier tiempo comprendido entre 47.5 y 47.8, por lo que -de momento- podría figurar así:

47.5.....47.8 - 1 - Estocolmo 04.07.67

En apoyo de esta interpretación (47.4 marca errónea), está el hecho de que el anuario ATFS (página 46) tras terminar la lista mundial en 47.0 (114 atletas, de ellos 28 europeos), sigue con la lista europea hasta 47.4 (60 atletas) y en ella no figura Magariños.

Sin embargo el mismo anuario en su ranking junior -página 185- sitúa a Magariños como 2º europeo con 47.5 (Madrid, 10 junio) o sea lo mismo que el ranking nacional.

En cualquier caso su número de marcas sub48 serían 29.

Campeón de España absoluto individual (al aire libre)

100m - 1967 (10.6), 1968 (10.7), 1969 (10.5)
 200m - 1968 (21.3), 1969 (21.2)
 400m - 1966 (47.4)

Campeón de España juvenil individual (al aire libre)

200m - 1965 (22.6)
 400m v. - 1966 (54.7)

Campeón de España universitario

400m 1968 (47.6), 1969 (48.4)

Récords absolutos (en pista cubierta)

50m 5.7 - Madrid - 25.02.65
 5.6 - Madrid - 13.03.65 (semifinal)
 5.6 - Madrid - 13.03.65 (final)
 55m 6.3 - Madrid - 12.12.65
 60m 6.8 - Dortmund - 27.03.66 (serie)
 6.7 - Dortmund - 27.03.66 (semifinal)
 300m 35.7 - Madrid - 05.03.67
 400m 49.0 - Madrid - 17.02.68
 48.6 - Madrid - 24.02.68
 48.3 - Madrid - 10.03.68 (eléctrico redondeado)
 500m 1.04.2 - Madrid - 18.01.70 (RÉCORD EUROPEO IGUALADO)
 55m v. 7.4 - Madrid - 12.12.65 (valla baja)
 4x200m 1.33.5 en 1972

Campeón de España absoluto (en pista cubierta)

400m 1968 (49.7), 1969 (49.0), 1970 (48.4), 1971 (48.3)
